
Протокол рабочего собрания ГК  АА СПб и ЛО от 25.04.2024. 

Присутствовали: 

1. Павел, председатель ГК 
2. Сергей, секретарь ГК 
3. Ольга, казначей ГК 
4. Анатолий, ПГ Весна 
5. Иван, ПГ Радужная 
6. Наталья, ПГ Открытие 
7. Ася, ПГ Парнас 
8. Елизавета, ПГ Аэродром 
9. Евгения, ПГ 5-я линия  
10. Алексей, ПГ Подворье 
11. Слава, ПГ Апрель 
12. Слава, ПГ ФинБанка 
13. Илья, ПГ Первый Шаг 
14. Михаил, ПГ Лестница 
15. Владимир, ПГ Юго-Западная 
16. Евгения, дублер ПГ На Школьной (без права голоса) 
17. Алексей, ПГ Вторая Жизнь 
18. Наталья, ПГ Красное Село 
19. Мария, ПГ Большая перемена 
20. Юлия, ПГ Правило 62 
21. Катя, КИО ОК 
22. Игорь, ПГ Спас 
23. Марина, ПГ Источник 
24. Николай, дублер ПГ Освобождение 
25. Дмитрий, ЛИК ОК 
26. Алексей, КИТ ОК 
27. Артем, ПГ ССНП 
28. Илья, отв. за инф. телефон 
29. Ирина, ПГ Новый взгляд 
30. Юлия, ПГ Воскресение 
31. Дмитрий, ПГ Возвращение 
32. Александр, ПГ Отца Мартина 
33. Роман, ПГ 24 часа 
34. Дмитрий, ПГ Наш путь 
35. Олег, наблюдатель, гр. Выход Есть 
36. Александр, ПГ Атмосфера 
37. Иван, КЛУ ОК 
38. Алексей, дублер ПГ Стальная балка 
39. Константин, ПГ Алмаз 
40. Александра, дублер ПГ Правило 62 (без права голоса) 
41. Нина, секретарь офиса 
42. Ольга, ПГ Мужество 

Всего 39 участников с правом голоса. 

 
Повестка собрания: 
1. Отчёты ГК 
2. Отчёты ОК 
3. Предложение внести изменения в правила чата. В пункт - в чате состоят только служащие ГК: добавить - 



делегаты, члены РСО, служащие профильных комитетов и служб (от Павла, председателя ГК) 
4. Разное 
 
Голосование за повестку: 
За - 32, Против - 0, Возд. - 0. 
Повестка принята. 
 
   1. Отчеты ГК. Павел, председатель ГК: Отдано 7 стендов (4 для гр.Спас и 3 для Дороги к жизни). Ольга, 
казначей ГК: За месяц собрано 131 582р, пожертвовали 52 группы. Расходы составили 18 000р. В ОК 
перечислено 113 570р. 
 
   2. Отчеты ОК. Катя, КИО: Совместно с КЛУ продолжается работа с участниками БД. 13.03 прошла первая 
встреча группы в онлайн, группа закрытая. Ведется работа по взаимодействию с детдомами и средними 
образовательными учреждениями. Получено разрешение и дальше проводить такие встречи в этом и других 
подобных центрах. Проведена «работа над ошибками» по итогам круглого стола 23.03.24 и сделан файл с 
рекомендациями, помещен в архив КИО. Возобновлена работа по направлению «социальная реклама» 
(размещение информации об АА в метрополитене по социальной квоте). Ведется работа по сотрудничеству с 
промышленными предприятиями и переговоры с ПАО «Пролетарский завод». Подготовлена анкета для сбора 
информации об АА. Идет работа с Комитетом по Труду, им отправлена презентация. Появились плакаты и 
стенды с QR-кодом. В Сестрорецком районе состоялся круглый стол. Состоялась встреча в комитете по 
социальной политике, от них получено письмо. Получено приглашение на региональный круглый стол в 
рамках научно-практической конференции «Комплексная реабилитация и ресоциализация потребителей 
наркотиков». В Петроградском районе прошел круглый стол, договорились о сотрудничестве и размещении 
стендов. 29.04 состоится встреча групп Адмиралтейского р-на, на встрече планируется обсудить возможность 
создания РК. Алексей, КИТ: Поддерживали работу сайта, обновляли расписание на сайте и Яндекс Картах. 
Занимаемся переносом домена и сменой хостинга на более выгодный. Дмитрий, ЛИК: Заказали в типографии 
и доставили 10 000 визиток. Продолжается работа над дизайном Презентационной Папки (содержание уже 
утвердили). Подготовлен очередной информлисток и расписание. В информлистке кроме обычных 
материалов отчеты делегатов на Конференцию и часть протокола. Готовим презентацию литературы АА и 
ЖААР на форуме "Белые Ночи". Иван, КЛУ: Получено обновленное письмо от Константинова. Налаживаем 
взаимодействие с Психиатрической больницей Святого Николая Чудотворца. Совместно с Дорогой к жизни 
планируем поездку в Сланцы для проведения там презентации. Илья, отв. за инф.телефон: 91 человек 
обратился в течение месяца. Работает 7 служащих. Создали рабочие проекты Положения о службе 
информационного телефона и новой развернутой Памятки для служащих.  
 
   3. Предложение внести изменения в правила чата. В пункт - в чате состоят только служащие ГК: добавить - 
делегаты, члены РСО, служащие профильных комитетов и служб (от Павла, председателя ГК). 
Голосование: За - 28, Против - 2, Возд. - 8. 
Решение принято. 
 
   4. Разное. 
Почему нет отчетов на ГК от делегатов на Конференцию? Нужно более плотное взаимодействие между 
группами и Конференцией в течение всего года. 

 
 
 



 


